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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Vermeidung und Ersatz des klimaschädlichen Insektizid-Gases Sulfurylfluorid 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Mengen des klimaschädlichen Insektizid-Gases Sulfurylfluorid werden im 
Land Bremen in welchen Bereichen eingesetzt? 

 
2. Welche Maßnahmen wurden und werden ergriffen, um den Einsatz zu reduzieren 

bzw. zu vermeiden? 
 

3. Gibt es mit dem Bund und / oder anderen Bundesländern dazu einen Austausch 
bzw. ein angestimmtes Vorgehen? 
 

 
 
 

Ingo Tebje, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


